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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PARITÁRIA ALTO  1 

SÃO FRANCISCO DO CONSELHO ESTADUAL DE POLÍTICA AMBIENTAL – COPAM 2 

Divinópolis, 18 de dezembro de 2012. 3 

Aos dezoito dias do mês de dezembro de 2012, reuniu-se ordinariamente no Auditório do 4 
SEST/SENAT, a Comissão Paritária Alto São Francisco do COPAM para sua 4ª Reunião. 5 
Após a execução do Hino Nacional Brasileiro, houve a abertura da reunião proferida pelo 6 
Superintendente Regional de Regularização Ambiental do Sul de Minas e Presidente da 7 
Comissão Paritária Alto São Francisco - Sr. Amilton Ferri Vasconcelos, que iniciou 8 
abordando sobre o Item n° 03 - Comunicado dos Conselheiros e Assuntos Gerais.  Não 9 
havendo comunicados por parte dos conselheiros, ele então passou ao item n° 4 - Exame 10 
da Ata da 3ª Reunião Ordinária de 22/11/2012, que foi aprovada por todos os 11 
conselheiros.  Após aprovação, iniciou-se a leitura e discussão dos itens do n° 5 - 12 
Processos Administrativos para exame de Autorização para Intervenção Ambiental com 13 
Supressão de cobertura vegetal nativa com destoca, definiu-se; tópico 5.1 - Processo n° 14 
02010000126/09 de Maria Aparecida Barbosa, Fazenda Capoeira Grande, (Retorno de 15 
vistas Pelo Conselheiro Edélcio da FAEMG), processo retirado de pauta, pois o 16 
empreendedor solicitou o arquivamento. Tópico 5.2 - Processo n° 02020000028/12 de 17 
Afonso Carlos Correa Campos, Fazenda Cacique, retirado de pauta em 22/11/2012,       18 
Indeferimento e sem destaque; Indeferimento aprovado, porém o corte de árvores 19 
isoladas será autorizado, pois não necessita de diligência da COPA.  Tópico 5.3 - Processo 20 
n° 13010000149/12 da Total Agroindústria Canavieira S/A, Fazenda Araras, 21 
Indeferimento e sem destaque; Indeferimento aprovado. Tópico 5.4 - Processo n° 22 
13010002137/11 da Total Agroindústria Canavieira S/A, Fazenda Açude da Mata, 23 
Indeferimento e sem destaque; Indeferimento aprovado. Tópico 5.5 - Processo n° 24 
13010001047/11, Paulo Pinto Fiuza, Fazenda Ponte Alta, prazo sugerido 18 (dezoito) 25 
meses e sem destaque; Concedido por unanimidade. Tópico 5.6 - Processo n° 26 
13010003443/11 de Christian Gonçalves, Fazenda Fazendinha, por solicitação da 27 
Secretária Executiva o processo foi Retirado de Pauta.  Tópico 5.7 - Processo de n° 28 
13020001639/09, de José Ribeiro Neto, Sítio Curralinho; prazo sugerido 18 (dezoito) 29 
meses e sem destaque; Concedido por unanimidade.   Tópico 5.8 - Processo de n° 30 
13020001031/09 de Célia Maria Teodósio e Outros, Fazenda Ribeirão dos Morais; prazo 31 
sugerido 18 (dezoito) meses e sem destaque; Concedido por unanimidade. Tópico 5.9 - 32 
Processo de n° 02010000128/10,  de Eneto Gonçalves da Silva,  Fazenda Pombinha; prazo 33 
sugerido 12 (doze) meses e sem destaque; Concedido por unanimidade. Tópico 5.10 - 34 
Processo de n° 02020000149/12,  de Sebastião Carlos de Castro,  Fazenda Laranjo; prazo 35 
sugerido 24 (vinte e quatro) meses e sem destaque; Concedido por unanimidade. Após a 36 
conclusão do julgamento dos processos supracitados, deu-se início ao item n° 6 -  37 
Processo  Administrativo  para  exame  de  Escoamento  de  Volume  Remanescente,  38 
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definiu-se; Tópico 6.1 - Processo n° 13010006379/12 de Ivanilda  Maria de Souza, 39 
Fazenda Esmeria, prazo  sugerido 12 meses e sem destaque; Concedido por 40 
unanimidade.  Dos processos supracitados, foram para votação em bloco os processos 41 
dos seguintes itens de nº 5.2, 5.3, 5.4, 5.5, 5.7, 5.8, 5.9, 5.10 e 6.1.   Item n° 7 - Proposta 42 
de agenda anual para as reuniões da Comissão Paritária Alto São Francisco do COPAM 43 
para o ano de 2013. Apresentação: Superintendente Regional de Regularização 44 
Ambiental do Alto São Francisco. Paula diz que continuará nas terceiras quintas-feiras de 45 
todos os meses às 13:30 hs, mas o Conselheiro da Policia Ambiental Capitão Rodrigo, faz 46 
o pedido para a reunião começar às 14:00hs. Paula respondeu que isso prejudicaria o 47 
pessoal da SUPRAM que permanece no local e que não seria possível, e assim, o Capitão 48 
Rodrigo retira o pedido. O Conselheiro Edélcio solicita alteração no horário passando o 49 
início das reuniões para às 13:00 hs, mas Paula e a Adrimara informam que necessitam 50 
de um tempo maior entre as reuniões da COPA e COPAM para arrumarem o local. Paula 51 
então sugere que seja votada a agenda mantendo o horário de 13:30 hs e na primeira 52 
reunião de 2013, voltam no assunto para ser acertado o horário certo. Item 08 - 53 
Encerramento, onde a reunião foi encerrada pelo Presidente da Comissão, às quatorze 54 
horas e nove minutos, a qual foi  lavrada a presente Ata por mim, Suely Rezende de 55 
Oliveira (Apoio Administrativo do Núcleo de Regularização Ambiental de Arcos ). 56 


